

Este año sí que voy a compartir coche para ir al trabajo ¿qué opciones tengo?

Se acaban las vacaciones y toca volver a la rutina y al trabajo. Seguro que muchos os desplazáis por la ciudad utilizando el transporte público o la bicicleta, pero hay muchos casos en los que la única opción viable es el coche, con todo lo que ello conlleva: disfrutar de los atascos, buscar aparcamiento, llenar el depósito cada dos por tres, hacerle muchos kilómetros al vehículo...

Una buena manera de mitigar los inconvenientes de tener que ir en coche al trabajo es compartir los gastos y, a ser posible, también una conversación, con alguien que haga un trayecto similar al nuestro. Todo son ventajas, pues no solo ahorraremos al menos la mitad de los gastos, sino que estaremos contribuyendo a reducir la contaminación ambiental, la acústica y el tráfico.

Empieza buscando compañeros en tu oficina.[...]

Así pues, comienza preguntando a tus compañeros habituales o quizás poniendo una nota en el tablón de anuncios o en el boletín de la empresa. También puedes sugerir a tu empresa que cree una pequeña plataforma para ayudar a que sus trabajadores compartan coche e incluso fomentar que lo hagan, por ejemplo ofreciendo plazas de parking reservadas.

También hay algunas empresas, normalmente las más grandes situadas en polígonos industriales, que ofrecen servicios discrecionales de autobús para sus trabajadores desde los núcleos urbanos cercanos. Así estos no necesitan utilizar su vehículo privado y la empresa se ahorra el problema logístico de proporcionar aparcamiento. Si la tuya no lo ofrece, pero sois muchos trabajadores los que hacéis una ruta similar en el mismo horario, podéis plantearlo como complemento salarial.